

広報あつぎ1442号(3月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q あなたの年代を選択してください。

10代	0人
20代	1人
30代	9人
40代	22人
50代	19人
60代	12人
70代以上	20人
	83人

広報あつぎ1442号(3月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1面 今日も走る

- 1 内容が新鮮だから。
- 2 人手不足が心配なため、関心のある内容です。
- 3 厚木はバスがよく走っていて身近な話題だったから。
- 4 重要な交通インフラなので維持してほしいと思います。
- 5 免許を返納し、家に車がないのでバスにはとてもお世話になっています。
- 6 あるのが当たり前と思っていた路線バスの10年後を考える良い機会になりました。
- 7 バスの本数が少なくて困っていますが、運転手不足は深刻な問題だと思いました。
- 8 神奈中バスを利用していますが、親切で安全な乗り物です。路線バスの利用方法を市民で考える時期に来ていると思いました。
- 9 普段から路線バスを利用している者としては、バス事業者が安全かつ安定したサービスの提供に日々努力されていることを理解できて良かったです。
- 10 自分が高齢者になり、運転が困難になった際にバスがあれば安心して暮らせると強く感じました。こども達も大好きなバスなので、是非この先も進化し続けてほしいと思いました。
- 11 神奈中バスは小さい頃から利用しています。生活ではなくてはならない大切な交通手段です。運転手さんへ、日々感謝です。運行数が減っても良いからずっと続けてほしいです。
- 12 今は、自分の足で歩いたり、自転車で移動することができるが、必要に応じて車を使う生活になっている。今後、年を取り、いずれもが使えなくなる時が来ると思うので、興味を持っています。
- 13 現役時代は、ほぼ毎日バスを利用していたが、定年とともに利用しなくなった。高齢者はかなちゃん手形を活用すれば、バスの利用が増えると思う。いずれにしても高齢者の外出を促進することは社会的メリットがあると思います。
- 14 私は車を持っているが、かなちゃん手形が使えるため、80歳を過ぎてバスに乗ることが多くなった。バスは、本厚木駅を中心に出しており、住んでいる場所から、行き先によっては、本厚木駅まで行き、乗り換える必要があります。市内を扇型に走るコミュニティバスがあると有り難いと思います。

2面 酒井地区の整備が進む

- 1 空いた土地を産業誘致などに使うのではなく、例えば自然公園や再生エネルギーを生み出す施設をつくるといったことに使ってほしい。

2面 日曜も窓口を臨時開庁

- 1 日曜日でも利用できることを知らなかったし、自分にも関係がある記事で読ませてもらいました。
- 2 平日に働いている会社員にとって市役所が土日を開庁していることは有り難く、有益な情報でした。今後は、市役所に行かなくても、手続できるインターネット対応を増やしてほしい。

2面 3月は自殺対策強化月間

- 1 社会に出ると悩みが多くなり、誰にも相談できない環境の人は1人で苦しんでいると思う。そのため、市でも相談窓口を設置し対応してほしい。
- 2 自殺を防ぐために地域の連携は大事だが、市が入れないところはあると思う。昔のようなつながりができるように今の時代に合った形で考えていく必要があると思います。

3面 体育館に冷暖房設備を設置

- 1 最近の夏は暑すぎるので、子どもたちが心配です。
- 2 子どもが小学校に通っており、体育館が寒かったので、気になっていました。
- 3 昨今の異常気象を考えると体育館に冷暖房設備を設置してもらえるのは助かります。
- 4 入学式や卒業式などで、体育館を使う人ができるだけ快適に過ごせればと良いと思います。
- 5 年々猛暑がひどくなってくるので、体育館に冷暖房を設置することは良いことだと思いました。
- 6 4月から子どもが小学校に入学するので、冷暖房の設置は嬉しいニュースです。
- 7 冷暖房の設置がもう少し早いタイミングだったら、子どもが恩恵を受けられました。
- 8 小・中学校の体育館に冷暖房を設置することは、子どもたちにとっては、有り難い話です。
- 9 体育館に冷暖房設備を設置することは、教育環境が良くなったり、災害時に助かるので進めてほしい。
- 10 中学校に子どもが通っているので冷暖房を設置することは有り難いですが、私の学校が使えるのは、来年からと聞いていて、残念でした。
- 11 小・中学校の体育館に冷房設備がないことは知らなかった。もうすぐ子どもが小学校に入学するので、このまま整備が進むと安心できます。
- 12 子どもが猛暑時にも安心して体育館を利用できるのは良いと思います。体育館は、投票所や避難所としても使われるので、冷暖房が完備されるのは全ての世代にとって良いと思いました。
- 13 最近、夏は暑いので体育館にも冷房設備が必要だと思いますが、広い空間を冷やすためにはどれだけの電気代が必要になるのかと思うと気になります。空間を仕切るなどの工夫も必要だと思いました。
- 14 子どもが生まれてはじめて地域の幼稚園や学校事情に興味を持つようになった。私は都内で育ったため、小学校までの距離に戸惑いましたが、冷暖房の設置記事を知り、安心することができました。
- 15 先日、中学校の体育館でイベントに行く機会がありました。天井が高い体育館では、寒くてストーブを使っても周辺しか温まらず、足先から冷えていくのを感じました。暑さや寒さを我慢する時代は終わり、この取組は素晴らしいと思います。
- 16 地球温暖化の影響で、春や秋も夏と同様に暑く、熱中症の危険があつて校庭には出られなくなっています。昼間、学校に行っても走り回れる場所がないので、体育館に冷房が入るのは、費用が気になりますが、有り難いです。登下校も暑く、日傘や暑さ対策は、必要だと思います。

3面 コンビニで証明書を取得

- 1 コンビニは、市役所や公民館よりも近くにあるので、利用しやすいです。

3面 自治会の回覧板を電子化

- 1 回覧板の電子化が画期的な政策だと感じたから。
- 2 自分の住む地域も回覧板を電子化してほしいが、高齢者が多く、導入が難しいと思いました。
- 3 ペーパーレスは、大事なことだと思いますが、便利である反面、不便にも感じます。
- 4 回覧板を回すのが大変で期日があっても戻ってこないこともあり、電子化は賛成です。
- 5 10年以上切望していた回覧板の電子化がやっと実現することに期待しています。広報紙も電子化して環境にやさしい街日本一になってください。
- 6 昨今のデジタル化、SDGs、住み続けられるまちづくり、有意義な取組だと思います、班員の負担軽減かつ、紙資源の削減効果も期待できます。好きな時にいつでも見られるので賛成です。
- 7 回覧板が電子化され、次のお宅に回さなくて良くなったら助かります。雨の日は回覧物が濡れないかと心配したり、回覧板が遅くなり、行事がすでに過ぎていたことなど、改善するので助かります。
- 8 自治会の回覧板電子化の記事を読んでとても良いと思いました。いつでもどこでも確認ができて安心です。もちろん、紙の回覧板も廃止するのではなく、両方あるのが良いと思いました。高齢化で役員になる人が減っており、日曜日に集会や運動会、防災訓練、パトロールに参加することは大変です。

4・5面 特集 公共交通が危ない 10年後、どうやって移動する？

- 1 公共交通の問題は切実です。
- 2 公共交通の問題は身近な問題だから。
- 3 コミュニティ交通が増えると良いです。
- 4 バスは重要な交通インフラなので、日頃から利用したいと思います。
- 5 現在のバス路線は不安があり、コミュニティバスを考える必要があります。
- 6 10年後、移動手段はどうするかという記事を読み、自分も考える機会となりました。
- 7 今、当たり前前にできていることが誰でも年齢と共に劣えていきますので、時々立ち止まって考えたいです。
- 8 人口が減ると様々なところに影響が出てくると思いました。バスを運営する立場を知ることができて新鮮でした。
- 9 市民の少子高齢化により、公共交通機関が縮小することは、市民生活を営む上で行政、市民共に考えなくてはならない課題だと思います。
- 10 自分自身に関係する内容のため、興味を持ちました。しかし、高齢化による問題を考えないと地域の安全が維持できないと思った。
- 11 私はペーパードライバーなので、路線バスの問題はとても気になりました。運転士不足で仕方ないとは思いますが、バスの本数が減っているのが心配です。
- 12 私が使うバス路線も一時期より本数が減り、運賃も上がりました。これからどうなるのかと考えるきっかけになりました。
- 13 当たり前前に走っているバスの運行について考えさせられました。私は運転しません、バスでしか行けない場所があるので今後も運行できるように行政にお願いしたいです。

- 14 公共交通機関の減便と料金の値上げの両方を心配しています。かなちゃん手形の制度が変更となるチラシを見て頭を悩ましています。今後も行政のお力添えをお願いしたいです。
- 15 高齢者の私には「移動」は関心事です。バス路線は、本厚木駅から放射線上に運行されていますが、横の移動は極めて不便です。また、神奈中のみ依存するのも考えてほしいです。
- 16 行きたい場所もバスを乗り換えないと行かなくてはならず、困った時は大変だと思った。バスが減便、廃線されないように意識して利用することが大事と知りました。
- 17 普段は自家用車を利用しており、バスについて考えたことはありませんでした。市内で引っ越ししてから利用路線が変わり、最寄りバス停の位置や行ける範囲も調べて乗ってみようと思いました。
- 18 最近、車を手放し、その後の移動は自転車かバスを使っています。近場の移動は自転車で十分ですが、距離があるとバスを使っています。バス利用方法については、改めて考えてみたいと思いました。
- 19 私は接客業をやっていますが、お客様から「昔はバスがたくさんあったのにバスが1時間に1本しかなくなった。」と聞いています。バスの運転手の確保につながるような待遇があると良いと思います。
- 20 バスは厚木にとって、貴重な公共交通機関です。その先に移動できる小田急線の駅が市の南側にあるので、市街地から遠い場所に住む高齢者はどうしているのか、気になった話題でした。
- 21 「路線バスがあるのは当たり前じゃない」という文字にハッとしました。今は小さい子どもが3人いて、バスに乗るのはハードルが高く、車での移動が主となっています。子どもたちはバスの乗り方を知らないので、活用しながら教えてみようと思いました。
- 22 今、自転車で駅まで行っていますが、最近、足の調子が悪く、自転車に乗れなくなった場合を心配しています。バスに乗る場合、バス停まで距離がある上に有料なので、頻繁には乗れないと思っています。そのバスも無くなったら、どうなるのかと思い知らされました。
- 23 人口減少により公共交通機関への影響が心配されます。官民一体となり解決策を出していく必要性を感じました。紙面を読みながら将来の交通機関の在り方について不安になりました。路線バスの有り難さがよく分かりました。コミュニティ交通の活用方法をもっと知りたいです。
- 24 高齢化が進む中で、公共交通機関のサービス機能が低下しています。バスの減便は大きな問題です。身近な例では改修された文化会館へ駅からの公共交通機関がありません。不満の声を多くの方から聞きます。市側に提言しましたが、改善する見通しは無いようです。
- 25 市内の主な公共交通機関はバスですが、10年後の安定な運行が課題になっていることを初めて知りました。バスが減るとマイカーの利用が増え、渋滞が発生し、市民や近隣の損失になります。また、高齢者でも仕方なく車を使用することを強いられて、事故を起こすリスクも高まります。公共交通のあり方を考え直す時期に来ていることを痛感しました。
- 26 厚木にある大学や高校にもっと市外から通ってほしいと思いました。通学や通勤が不便で、良い人材が集まっていないと思いました。高齢者が免許証の返納をしても外出することに不便を感じない交通機関の多様化を検討してもらえたら良いと思います。平塚のアウトレットなど、商業施設へのアクセスで本厚木経由が便利なイメージをもっと強く付けてほしいと思いました。

7面 タウンガイド

- 1 70周年記念ラッピングバスの運行期間が延長され、街中をよく走っているのを見かけます。前面のパネルだけ後からセットしたみたいなフォルムで見かけると、なんか楽しくなります。

8面 あつぎ飯山桜まつり

- 1 毎年楽しみにしています。
- 2 桜の咲く時期と重なるかが気になったから。
- 3 昨年初めてあつぎ飯山桜まつりに行きましたが、今年も行きたいと思います。
- 4 この間、あつぎ飯山桜まつりの記事を読んだ感じがします。時が経つのが早いと感じます。
- 5 お祭りは、みんなが集えるのはもちろん、文章と写真を見るだけでも幸せな気持ちになります。体調などで外出ができない方にも幸せな気持ちを持ってもらえるのは素晴らしいと思いました。

8面 自然歳時記

- 1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

興味を持てる記事がなかった

- 3 人

広報あつぎ1442号(3月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

- 1 桜が楽しみです。
- 2 身近な内容について。
- 3 イベント情報について。
- 4 小学校の情報について。
- 5 市の婚活支援策について。
- 6 おすすめスポットについて。
- 7 健康に関する内容について。
- 8 新庁舎建設工事状況について。
- 9 新庁舎建設工事関連情報について。
- 10 市立小・中学校の教育の特色について。
- 11 緑のまつりの結果を報告してほしいです。
- 12 厚木を深く知ることができる内容について。
- 13 目立たない人を特集する記事を期待します。
- 14 厚木市の防犯情報や危険個所を教えてください。
- 15 新しい情報が入ってきて良かったと思います。
- 16 10年後や未来を問う話題は良かったと思う。
- 17 身近な課題が載っていて考えさせられました。
- 18 あつぎ飯山桜まつりに友人と参加したいです。
- 19 今年はあつぎ飯山桜まつりに行きたいと思いました。
- 20 今回も丁寧な取材からの広報紙になっており、感動しました。
- 21 スマホ教室、タブレット、パソコン等のシニア向け講座について。
- 22 写真が多いとすぐに内容を理解しやすいです。
- 23 自治会回覧板の電子化はとても良いと思いました。
- 24 高齢者と若い人が交わるイベントなどを特集してほしいです。
- 25 路線バス関連の大きな写真が一面で目に入り、良かったです。
- 26 道路建設や市街地再開発などの公共事業の状況が知りたいです。
- 27 今回の広報紙でバスを取り上げていたので小田急も取り上げてほしいです。
- 28 コンビニで各種証明書を取得できると忙しい時にも便利であると思います。
- 29 オレンジの花の写真を募集しているのは知らなかったですが、きれいでした。
- 30 市内の企業や団体を定期的に紹介し、その魅力を伝えてほしいです。
- 31 春のイベントが紹介されていたので、暖かくなったら出掛けてみようと思いました。
- 32 コンビニで証明書を取得できるのは開庁時間を気にせず利用できるのが便利だと思います。
- 33 厚木地区での自治会の参加率や地区ごとの取組や提案を聞いてみたいです。

- 34 最近、イベントでダンスパフォーマンスが取り入れられている理由が知りたいです。
- 35 新庁舎の建設が始まっていますが、施設内容やどのような機能があるのか知りたいです。
- 36 こどもの医療機関への受診目安が有り難く、困った時に利用したいと思いました。
- 37 限りある予算ですが、2026年度に設置予定の学校も冷暖房設備の前倒しできれば有り難いです。
- 38 薬や予防接種などに医療費をかけるのではなく、1人1人が意識を持つような取組を特集してほしい。
- 39 市制70周年のイベントが分かって良かったです。これからも市の取組やイベントを発信してほしい。
- 40 あつぎ飯山桜まつりの掲載を見ると一年の早さを感じて楽しみです。
- 41 あつぎ飯山桜まつりの情報など、季節に応じた内容が充実し、興味深く読んでいます。
- 42 あつぎ飯山桜まつりは、楽しみにしているのでスケジュールを確認して出掛けようと思います。
- 43 あつぎ飯山桜まつりのお知らせは有り難く今年も楽しみに出掛けたいと思います。
- 44 あつぎ飯山桜まつりの記事が載っていて春が待ち遠しくなりました。これからも季節感のある写真や記事を期待しています。
- 45 市内のバス路線図やバス停の位置などのバスマップを掲載してほしいと思いました。
- 46 70周年記念のラッピングバスはまだ見たことがなく、お金をかける必要があるのでしょうか。
- 47 ラッピングバスは期間限定ではなく、ずっと走ってくれたら、そのバスを見掛けた時に気持ちも明るくなれると思いました。
- 48 記事がコンパクトでレイアウトも見やすいです。より身近な情報を見やすい内容で発信を期待しています。
- 49 いつかは車を乗らなくなる日が来るので、バスがあるのが当たり前ではないということに改めて気が付きました。
- 50 市制70周年を迎えた今、街の発展を目指すためのアイデアを募集して、より生活しやすい街づくりを目指してもらいたいです。
- 51 3月の自殺予防月間の枠が小さかったが、大切なことだと思います。周囲にメンタル不良の人がいるので心配になりました。
- 52 自然歳時記でマヒワはセキセイインコのような尾羽をしていると初めて知りました。
- 53 里山歩きが好きなので、マヒワの声を聴いてみたいと思います。飯山の桜は、木を植え変えないと他と比べても魅力が無くなってます。
- 54 高齢化社会の中で、バスなどの移動手段は切実な問題で今後はもっと厳しい状況になってくると思います。今後もテーマとして取り上げ、気付きを与えてほしいです。
- 55 バスの問題は継続的に考える必要があると思います。足がないと運動公園にもプールにも行けません。駐車場も大事ですが便利な路線バスはもっと大事だと思います。
- 56 バスは利用していないので関心がなかったが、利用する方にはなくてはならない交通手段だと思う。子育て世帯なので子育ての話題や教育について増やしてほしい。
- 57 本厚木駅から徒歩圏内に居住しているため、市内でバスに乗ることはあまりありませんが、孫が大きくなったら、バスを使って市内を回って楽しみたいです。
- 58 コロナの影響でバス利用者が減少した理由は、外出を控えたためでしょうか。高齢者が増えているのに、高齢者の移動手段となるバスが利用されていないのか気になります。

- 59 今後の移動手段は、非常に不安で70代を迎えたら運転はしたくないと思っています。私は車でしかスーパーに行くことができず、郵便局や金融機関も行きづらく感じます。路線バスを補完するようなコミュニティバスがあると便利と思う。
- 60 あつぎ飯山さくらまつりの記事が随分大きく載っていましたが、酒井地区の整備の記事も同様に小さくても良いのではと感じました。
- 61 インバウンドや各公民館など、市の施設、厚木にある企業の情報が気になりました。
- 62 季節ごとにテーマを決めたり、「厚木らしさ」を発信する企画がほしいです。知人や友人も同様の意見を持っています。
- 63 いろいろな角度からの情報が載っているなと思いました。厚木市内にはたくさんの工場、企業があるのでバスだけでなく他の企業の問題点や良い点を知りたいです。
- 64 今の路線の補完として市内を横断できる交通手段はコミュニティバスで良いので運賃は乗継扱いになるように検討してもらえるとより利用しやすくなると思います。
- 65 ウェブ版の広報に載っているQRコードが、解像度が低いために拡大しても読み込んでくれない物があります。考慮してもらえると有り難いです。
- 66 窓口は開いている時間も大事だが、仕事を理解している人を窓口配置して、市民が気持ち良く利用できることを考えてほしいです。
- 67 最終面にある市の人口を見ているのですが、最近人口が減っていることを心配しています。人口は市の活力の基なので、これからの人たちが住もうと思える街づくりをお願いしたいです。
- 68 厚木産のお米のはるみなどが購入できる場所のお知らせがあると有り難いです。
- 69 いつも季節的な記事や市民に有益な情報が掲載され、広報紙を楽しみにしています。今後も街のニュースやイベント、観光、様々な職業で活躍している方々を発信してほしい。
- 70 公共交通を利用したいのですが、不便さを感じて自分で運転しています。私も高齢化し、免許を手放すときには自分も考えなくてはなりません。駅前には便利ですが、多くの人が不便さを感じていると思います。
- 71 小学校の旗当番や登下校の見守り、自治会の仕組みやゴミ捨て場の掃除などが、昔ながらのやり方に感じています。その仕組みがどのようにになっているのかを分かりやすい記事にしてほしいです。そして、ボランティア精神も良いが税金を使えるところには使ってほしい。
- 72 普段、路線バスは利用せずに本厚木駅まで歩くことが多いが、大雨や強風猛暑の際に利用するタクシーが少ないです。市内を網羅している路線バスの重要性は日々感じています。一部の地域のみコミュニティバスがあるので今後はもっと増えると良いです。輝き塾を利用しているので情報をたくさん入れてほしいです。
- 73 理容室で、厚木北公民館や厚木中央公園の工事期間が長いという話題になりました。人手不足や働き方改革等、工事費の高騰なども影響を及ぼしていると感じ、もっと情報提供した方が良いのではないかと思います。
- 74 私は交通の便が良いところに住んでいるので、今まで移動手段を考えたことはありませんでした。この特集を見ると交通難民が多く存在していることが分かりました。今後は路線バスの運行本数が減り、路線も減少することが目に見えています。行政と運行会社などが話し合いを行うことを願っています。

広報あつぎ1442号(3月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

あつぎ愛テレビ3月第1回(3月1日から3月15日まで)

- 1 毎回、楽しく拝見しています。
- 2 厚木市の頑張ってるチームなどの紹介をしてほしいです。
- 3 ニューススポーツが楽しそうでやってみたいです。
- 4 知らなかったニューススポーツを楽しみたい。
- 5 新たなスポーツの紹介に興味を持ちました。
- 6 知らないスポーツでしたが、とても楽しそうに思いました。
- 7 チャレンジ企画は未経験でもできそうなので、是非参加してみたいです。
- 8 新しい競技のカーレットやセストシューターを体験したいと思いました。
- 9 新しい参加型スポーツやスポーツなじみDAYに参加したいと思いました。
- 10 チャレンジ企画のカーレットを初めて知りました。簡単で分かりやすいスポーツなので流行ってほしいです。
- 11 リポーター2人でのチャレンジにびっくりしました。ひとりではない面白さがあって良かったです。
- 12 新しいスポーツは楽しそうで家が近ければスポーツなじみDAYにも子どもを連れて行きかったです。
- 13 老若男女問わずにできるスポーツも多くあると分かりました。カーレットはルールも分かりやすく次回の「スポーツなじみDAY」に是非挑戦したいと思います。
- 14 ニューススポーツは良い試みだと思う。家に閉じこもりがちな人を引っ張り出すきっかけづくりに期待します。キーワードは「楽しく」「世代間ミックス」「怪我なく」と感じました。
- 15 昨年、スポーツなじみDAYに参加してセストシューターを体験し、親子で楽しめました。子どもがとても気に入り、またやりたいと言ったので今回もスポーツなじみDAYに参加したいと思います。
- 16 チャレンジ企画のカーレット、セストシューターは室内で高齢者もできるので、今後は学校や公民館に設備があると普及すると思います。コンビニで自動交付機で証明書が即発行できるのは有り難いです。
- 17 見たこと、したことがないニューススポーツがあることを番組で知りました。高齢であり、インフルエンザ予防対策には常日頃から気にしながら生活しています。
- 18 カーレットは、カーリングに似てルールもほぼ同じで場所も取らず気軽にできるスポーツだと思います。普及活動を推進していけばいろいろな所で開催されると思います。一度チャレンジしたいと思います。
- 19 若い市民レポーターが、年齢問わず楽しめるスポーツを実践しながら紹介していて興味を持ちました。レポートも良く、好感が持てました。字幕が少し小さいので、少し見にくさを感じました。コンビニでの証明書交付も分かりやすいレポートでした。
- 20 知らないスポーツがたくさんありますが、カーレットは面白そうでした。他のスポーツも含めてレポーターも楽しんでいる様子が伝わりました。自動交付機の市役所での稼働終了は不便さを感じませんが、セキュリティが気になります。市役所というだけで安心感がありました。説明は分かりやすかったです。
- 21 リポーターだけが目立っている内容になっており、面白くなかった。厚木市の郷土愛が芽生えるような企画をお願いしたいです。厚木市の歴史的歩みや他市に無い長所などをもっと積極的に取り上げてほしい。

- 22 生活面で便利なことが増えるのが有り難いです。
- 23 コンビニでの証明書交付について、理解が深まりました。
- 24 証明書のコンビニ交付はセキュリティ上、心配になります。
- 25 今後、マイナンバーカードを利用してコンビニで住民票を取りたいと思います。
- 26 まだ利用していませんが、コンビニで各種証明書が取得できるのは大変便利です。
- 27 マイナ保険証やコンビニでの各種証明書の発行など、次々にデジタル化されて不安も多いですが、丁寧な説明で理解できました。
- 28 若者の自殺が減ってくれれば良いと思いました。
- 29 市内の自殺者数の多さに驚き、とてもショックでした。
- 30 自殺者が年間40人を超えていることに驚きました。
- 31 自ら命を絶つ人が少しでも減ってくれれば良いと感じました。
- 32 知人にも自殺をした人がいたので、悩みは人それぞれですが、どう向き合っているのか、友人とも相談したいと思いました。
- 33 厚木市内でも毎年40人前後の方が自殺で亡くなっていること、初めて知りました。行政としても、一市民としても広く社会に目を向けて、皆が共存できる社会にしていきたいですね。

あつぎ愛テレビ2月第2回(2月16日から2月28日まで)

- 1 映像を見てイチゴ狩りがしたくなりました。
- 2 鮮度が良く甘いイチゴの見分け方のコツやイチゴのもぎ取り方を家族に紹介したいと思います。
- 3 イチゴ狩りのかわいい動画を見て春を感じました。
- 4 地元産のいちご農園が意外と多いことに驚きました。機会があれば行ってみたいと思います。
- 5 飯山のいちご園は知らなかったです。地元のいちご園に行き、食べてみたいと思いました。
- 6 マイナ保険証の機能は分かったのですが、マイナカードは重要なカードなので、番号が見えないようにカバーがあると聞いていました。持ち歩いて落とすのが心配です。紛失した場合等の対応方法や注意すべき事項なども、情報提供してほしいです。